

Sommer SegelCamp am Ratzeburger See 2023

Vom 21.-25.07.2023 fand das offene SegelCamp 2023 des Wassersportvereins Neuendeich (WVN) in Buchholz (Holstein) statt. Mit Zelten und Booten ausgestattet ging es an den Ratzeburger See um all



(Foto Gebers)

das zu üben und zu vertiefen, was im Revier der Unterelbe eher schwierig ist. Des Weiteren waren die Ziele, sich dem Thema „Regatta“ zu nähern und über Spiel und Spaß auch den Gruppenzusammenhalt zu stärken. Neben den Mitgliedern des WVN waren auch Teilnehmer der Seglervereinigung Pinnau (SVP) und Mitglieder der Buchholzer-Segeljugend mit am Start, so dass bis zu 15 Kinder und Jugendliche zeitgleich auf dem Wasser waren.

Fünf Tage Training und Action am Ratzeburger See - Ein Bericht von Hannah (14) und Paula (10)

Nach einer zweistündigen Fahrt im Auto kamen wir am Freitagmittag endlich am Naturcampingplatz Buchholz an. Zunächst wurde das Lager aufgeschlagen, also Zelte und Bierzeltgarnituren aufgebaut. Dabei gab es zuerst ein paar Schwierigkeiten mit dem 9-Mann-Zelt, die dann aber nach einiger Zeit bewältigt werden konnten.

Danach ging es direkt aufs Wasser, erstmal aber ohne die Buchholzer, die erst am Samstagnachmittag dazukommen sollten. Zum Abendbrot gab es Hot Dogs. Da kam auch irgendjemand auf die Idee, ungewöhnliche Dinge, wie z.B. Erdnussflips, Äpfel und Gurken zu braten. Das Meiste hat sogar ganz gut geschmeckt...



Man kann (fast) alles grillen (Foto Gebers)



Boote klar für die nächste Übungseinheit (Foto Thiessen)

Am Samstagabend grillten wir nach zwei Trainingseinheiten gemeinsam mit den Buchholzern. Das mussten wir unter das Wohnwagenvorzelt von Carla, deren Wohnwagen glücklicherweise direkt neben unserem Zeltlager stand, verlegen, da es leider durchgängig geregnet hat. Da ließen wir die Bierzeltgarnituren dann auch gleich stehen, denn auch in den nächsten Tagen wurde das Wetter nicht viel besser. Danach fielen wir alle todmüde auf unsere Isomatten.

Am nächsten Vormittag war wieder Training, aber am Nachmittag ging es für uns Neuendeicher und auch die meisten Buchholzer mit dem Zug zur Travemünder Woche. Dort durften wir zweieinhalb Stunden lang in Gruppen die Stadt erkunden. Nachdem fünf Personen eine etwas unnötige Fährfahrt auf die andere Seite der Trave hinter sich hatten, trafen wir uns um 17 Uhr wieder, um eine spannende Formular 18 Regatta mitzuverfolgen. Als wir es geschafft hatten, uns davon loszureißen, fuhren wir mit der Bahn wieder in Richtung Campingplatz.



Lernen von den Profis - Formular 18 Regatta im Rahmen der Travemünder Woche (Foto Gebers)

Am Montag war Training, jedoch wurden am Nachmittag viele Spiele, mehr oder weniger freiwillige Kenterübungen sowie Mann-über-Bord-Manöver eingebaut. Am Abend spielten wir Neuendeicher gemeinsam mit zwei Buchholzern und zwei Kindern vom Campingplatz ein sehr lustiges Volleyballspiel, weil wir es alle nicht wirklich konnten und kaum ein richtiges Spiel zustande kam. Dennoch war es eine schöne Aktion für den letzten Abend.



Bei der Abschlusswettfahrt gab es nur Gewinner (Foto Thiessen)

Am letzten Tag fand dann die von allen schon herbeigefiebte Abschlussregatta statt. Die Teams wurden gelost und für jede Bootsklasse gab es ein Siegerteam. Die durften sich bei der nachfolgenden Tombola dann zuerst etwas aussuchen.

Der Wind ließ uns zum Glück nicht im Stich und das Ganze ging mit ordentlich Speed zu. Danach machten wir uns schweren Herzens auf den Weg zurück zum Heimathafen.



Schweren Herzens geht es schon wieder zurück zum "Heimathafen" (Foto Moeser)

Zum Schluss kann man sagen, dass damit fünf Tage voller Spaß, Action und lehrreichen Trainings hinter uns liegen und ich spreche für alle, wenn ich sage, dass wir uns auf den Gegenbesuch der Buchholzer Segeljugend schon sehr freuen.

Hannah und Paula

Wir möchten uns noch einmal recht herzlich bedanken bei:

Sandra Denda von der Segelschule „Erst mal segeln“ (www.erstmalsegeln.de), ohne deren KnowHow, Engagement und der Bereitstellung von Material das Camp nicht möglich gewesen wäre. Carla und Sieglinde, die uns bei Dauerregen Obdach gewährt haben, Jan und Thomas aus der Elternschaft für deren hervorragende Betreuung der Mannschaft an Land. Liv die zwischen Betreuer und Trainer stetig die Rolle wechselte, sowie Paul, der frisch von der Europameisterschaft im WASZP zurück, noch mal schnell eine Trainingseinheit übernommen hat. Und natürlich auch ganz herzlichen Dank an den Segler-Verband Schleswig-Holstein für die Unterstützung.



Jugendgruppe des
Wassersportverein Neuendeich e.V.
Kuhlworth 33 a, 25436 Neuendeich



www.tidehafen-neuendeich.de/jugendgruppe/



Follow us on Instagram: wvn.jugend